

Municipalité du canton de Godmanchester

AVIS PUBLIC

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL


AVIS PUBLIC est par la présente donné par la soussignée, Elaine Duhème, greffière trésorière de la Municipalité de Godmanchester à l'effet qu'une séance extraordinaire du Conseil Municipal est convoquée par le maire, Monsieur Pierre Poirier, pour être tenue mardi le 26 avril 2022 à 18h30 à la salle du conseil de Godmanchester au 2282 chemin Ridge, Godmanchester.

À l'occasion de cette séance extraordinaire, il sera pris en considération le ou les sujets suivants:

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture de l'assemblée;
2. Approbation de l'ordre du jour;
3. Inscription congrès FQM ;
4. Facture Brandon Gavin;
5. Communication François Gagnon ;
6. Engagement aide voirie ;
7. Fermeture de l'assemblée.

Donné à Godmanchester, ce 21 avril 2022



Elaine Duhème
Greffière-trésorière

PUBLIC NOTICE

EXTRAORDINARY COUNCIL MEETING

(In case of discrepancies the French version is the official version)

Is hereby given by the undersigned, Elaine Duhème, clerk treasurer of the Municipality of Godmanchester to the effect that a special meeting of the Municipal council is convened by the mayor, Mr. Pierre Poirier, to be held on Tuesday, April 26th, 2022 at 6:30 p.m. at the Godmanchester Council hall at 2282 Ridge road, Godmanchester.

During this extraordinary meeting, the following subjects will be considered:

AGENDA

1. Opening of the meeting;
2. Approval of the agenda;
3. FQM conference registration;
4. Bill Brandon Gavin;
5. Communication Francois Gagnon;
6. Help for voirie works;
7. Closing of the meeting.

Given in Godmanchester, this 21st day of April 2022.

Elaine Duhème
Clerk treasurer